

UMMAT

Pemko Payakumbuh Gelar Orientasi LPM se-Kota Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.UMMAT.OR.ID

Apr 23, 2024 - 19:34



Pemko Payakumbuh Gelar Orientasi LPM se-Kota Payakumbuh

Payakumbuh - Tambah wawasan dan perkuat koordinasi, Pemko Payakumbuh menggelar Orientasi Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) se-Kota Payakumbuh di Aula Ngalau Indah Balai Kota Payakumbuh, Selasa (23/04/2024).

Kegiatan yang dibuka Pj. Wali Kota Payakumbuh yang dalam hal ini diwakili oleh Staf Ahli Herlina, dihadiri juga Ketua DPD LPM Kota Payakumbuh H. YB. Dt Parmato Alam, Kabag Pemerintahan Atemugiarae, Ketua DPC LPM se-Kota Payakumbuh dan Ketua LPM se-Kota Payakumbuh.

Staf Ahli Herlina mengatakan bahwasanya orientasi ini dapat menjadi ajang bagi Ketua LPM se-Kota Payakumbuh untuk lebih mendekatkan diri dan memperkuat tali silaturahmi.

"Orientasi ini untuk mendorong peran pemerintah kelurahan dan lembaga masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai wujud pembangunan di kelurahan," ujarnya.

Ia menambahkan, salah satu cara untuk mewujudkan hal tersebut tentu tak terlepas dari peran LPM sebagai salah satu lembaga kemasyarakatan.

"LPM secara umum berperan dalam menggalang persatuan dan kesatuan dalam pembangunan partisipatif. Makanya sebagai mitra kelurahan, dapat bersinergi dengan pemerintah dalam pembangunan masyarakat mulai dari perencanaan sampai pelaksanaan dan evaluasi," ucapnya.

Herlina menyebut, orientasi ini dilakukan guna meningkatkan kapasitas dan kualitas Ketua LPM se-Kota Payakumbuh sehingga dapat memudahkan upaya dalam proses pembangunan di daerah kewenangan masing-masing.

"Pembangunan harus kita lakukan bersama dengan memperhatikan dampak jangka pendek dan panjangnya, agar kesejahteraan masyarakat dapat pula dirasakan bersama. Targetnya masyarakat sehat, pembangunan lancar, dan kita berada dalam situasi aman dan terkendali," tutupnya.

Sementara itu, Ketua DPD LPM Kota Payakumbuh H. YB. Dt Parmato Alam mengatakan, bahwa ia berharap kegiatan ini dapat dilakukan secara konsisten dan berkesinambungan.

"Melalui orientasi ini, semoga dapat meningkatkan kualitas LPM sebagai mitra pemerintah, meningkatkan layanan masyarakat, serta mendorong percepatan kesejahteraan masyarakat di Kota Payakumbuh," ujarnya.

Dia berpesan, "Bersiap untuk LPM Kelurahan Limbukan agar mempersiapkan segala sesuatunya untuk penilaian LPM berprestasi tingkat Provinsi Sumatera Barat," pungkasnya. (**).